

Genf 2018: Lexus UX soll neues Marktsegment erschließen

Den Lexus UX, das neue Crossover-SUV der Toyota-Edelmarke Lexus, wird am 6. März 2018 seine Weltpremiere auf dem Genfer Automobilsalon (Publikumstage von 8.-18. März 2018) erleben. Vorab veröffentlichte Fotos zeigen eine muskulöse Karosserie im mutigen Design der Marke. Eine neue Plattform soll dem UX eine außergewöhnlich steife Karosserie, einen niedrigen Schwerpunkt und ein agiles Handling verschaffen. Lexus sieht den UX als Türöffner in ein dynamisch wachsendes Marktsegment. Pressekonferenz unter <https://livestream.com/LexusInternational/geneva2018> (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Lexus UX.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Lexus UX.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Lexus UX.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus
